

Juliane Bartel Medienpreis 2018

Jurymitglied

Heide Oestreich

Heide Oestreich ist Redakteurin für Geschlechterpolitik bei der taz, die tageszeitung. Sie studierte in Berlin Politikwissenschaften und Germanistik und besuchte dort auch die Evangelische Journalistenschule. Für ihre Berichterstattung über Geschlechterstereotype wurde sie 2009 mit dem Preis „Der lange Atem“ des Journalistenverbands Berlin Brandenburg ausgezeichnet. 2004 erschien ihr Buch: „Der Kopftuchstreit. Das Abendland und ein Quadratmeter Islam“.



„Ich weiß aus eigener Erfahrung, wie unsere unbewussten Geschlechtermythen wirken. Da werden Männer zu Maschinen und Frauen zu Mäuschen - schneller als man denken kann. Der Preis würdigt die Arbeit an diesen Mythen - und die ist dringend nötig.“

Hinweis:

Das Foto wurde uns freundlicherweise vom Jurymitglied zur Verfügung gestellt.